

## Adán Augusto es un hombre íntegro, con calidad y autoridad: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (ELISA ALANIS).- Después de que el día de ayer Ceci Flores, madre buscadora de Sonora, revelará que Adán Augusto López, fue secretario de Gobernación, le condicionó su protección a cambio de abandonar su activismo.

Hoy el líder de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, salió en defensa del senador y señaló que el senador es un hombre íntegro y de paso descalificó el informe de la ONU sobre desapariciones forzadas en México.

“No creo nada de lo que no esté comprobado, no quiero decir que no le creo a ella, pero es un asunto entre dos personas y yo tengo respeto porque a él, sí lo conozco, es un hombre íntegro, con calidad y autoridad, no creo que mienta”.



<https://onedrive.live.com/?qt=allmyphotos&photosData=%2Fshare%2FBEBB992B33844BAA%21s59c78e07910642ba854c4fe310140c73%3Fithint%3Dvideo%26e%3DbKHeda%26migratedtospo%3Dtrue&sw=bypassConfig&cid=>